
Pièces 3 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 2337

Prix 690 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Bienvenue  dans  ce  superbe  appartement  3  pièces  de  78.36m²,  niché  au  cœur

d'une  résidence  de  standing  qui  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel,  agrémenté

d'un  magnifique  parc  et  d'une  splendide  piscine.  Dès  l'entrée,  vous  serez  séduit

par la fonctionnalité de cet espace, grâce à des placards astucieusement intégrés

qui  vous  permettront  de  maximiser  le  rangement.Luminosité  et  élégance  sont  les

maîtres-mots  du  double  séjour,  baigné  de  lumière  naturelle,  offrant  un  espace

convivial  et  chaleureux.  Depuis  cet  espace  de  vie,  vous  pourrez  accéder  à  une

terrasse orientée plein Sud, idéale pour profiter ...

Welcome to this splendid 3-room apartment of 78.36m², nestled in the heart of a

prestigious residence that offers an exceptional living environment, enhanced by a

magnificent  park  and  a  splendid  swimming  pool.  From  the  entrance,  you  will  be

charmed by the functionality of this space, thanks to cleverly integrated closets that

allow you to maximize storage.Brightness and elegance are the key features of the

double living room, bathed in natural light, offering a friendly and warm space. From

this  living  space,  you  can  access  a  south-facing  terrace,  ideal  for  enjoying  sunny

days and peaceful ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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